

Dans le cadre de sa saison culturelle, en partenariat avec les Nouvelles Envolées du Théâtre de Privas, Val'Eyrieux présente :

« La fille de l'air »

Evelyne Gallet en concert



Pour ouvrir sa saison culturelle itinérante, la Communauté de communes Val'Eyrieux vous propose « La fille de l'air » dans le cadre des Nouvelles Envolées du Théâtre de Privas, une création 2021 en coproduction avec le Train-Théâtre de Portes-lès-Valence, jeudi 16 septembre 2021 à 20h30 à la salle des fêtes de Jaunac.

Cela fait déjà une vingtaine d'années que la chanteuse Evelyne Gallet évolue entre irrévérence, subversion et audace textuelle, qui la place dans un entre-deux d'humour et de sérieux. Inclassable donc, c'est une personnalité hybride qui offre un tour de grand 8 à chaque concert.

Avec La Fille de l'air, la chanteuse, accompagnée sur scène par deux musiciens multi-instrumentistes, nous gratte et nous caresse avec le blues de sa voix. Elle interprète dans un savant alliage de mélodies des morceaux de vie grâce à un timbre lui autorisant toutes les émotions.

Venez savourer les titres de la rouquine au tempérament de feu qui honore la chanson française par son inventivité. De et avec Evelyne Gallet, accompagnée de Clément Soto et Elvire Jouve (banjo, guitare, batterie de cuisine, roue de vélo et senza).

Jeudi 16 septembre à 20h30 – salle des fêtes de Jaunac

Tout public à partir de 12 ans

Tarif : 7 €

Durée : 1h15

Renseignements sur www.valeyrieux.fr

ou auprès de l'Office de Tourisme Val'Eyrieux 04 75 64 80 97